

en el plazo de veinte días naturales, computables a partir del siguiente al de esta publicación.

Arahal, 27 de mayo de 2003.—El Alcalde Presidente, Manuel Brenes Peña.

**11838** *RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de Ciudad Real, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia, número 56, de fecha 7 de mayo de 2.003 y Diario Oficial de Castilla-La Mancha número 73, de fecha 21 de mayo de 2003, aparecen publicadas las bases que han de regir los procesos selectivos convocados por este Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real, para la provisión de las siguientes plazas:

Concurso-oposición, promoción interna, para cubrir en propiedad, dos plazas de Ayudante de Limpieza, Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Personal de Oficios.

Concurso-oposición libre, para cubrir en propiedad, una plaza de Arquitecto, Escala de Administración Especial, Subescala Técnica, Clase Técnico Superior.

Concurso-oposición libre, para cubrir en propiedad, una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, Escala de Administración Especial, Subescala Técnica, Clase Técnico Medio.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a la presente convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real», y tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Ciudad Real, 27 de mayo de 2003.—El Concejal Delegado de Personal, Vicente Gallego Asensio.

**11839** *RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de Sant Josep de Sa Talaia (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de les Illes Balears núm. 66 de fecha 13 de mayo de 2003, se publican las bases que han de regir la convocatoria de las pruebas selectivas mediante concurso-oposición libre para la provisión de cuatro plazas de auxiliar administrativo de la administración general del Ayuntamiento de Sant Josep de Sa Talaia.

Dichas plazas tienen categoría Auxiliar Administrativo, nivel D, especificadas en la oferta de empleo público del año 2003 en la escala de administración general.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de las Islas Baleares.

Sant Josep de Sa Talaia, 27 de mayo de 2003.—El Alcalde en funciones, José Serra Escandell.

**11840** *RESOLUCIÓN de 29 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de Bimenes (Asturias), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Publicadas en el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» número 107, de fecha 10 de mayo de 2003, las Bases Generales y Específicas de la convocatoria mediante oposición libre de una plaza vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, que a continuación se detalla:

*Funcionarios de carrera*

Escala de Administración General, Subescala Auxiliar. Procedimiento: Oposición libre. N.º de plazas: 1. Denominación: Auxiliar Administrativo.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a contar a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial del Principado de Asturias y/o en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Martíporra, 29 de mayo de 2003.—El Alcalde, José Emilio González Aller.

**11841** *RESOLUCIÓN de 29 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de Candeleda (Ávila), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de Castilla y León n.º 91, de fecha 15 de mayo de 2003, y en el Boletín Oficial de la Provincia de Ávila n.º 79, de fecha 30 de abril de 2003, se publica la convocatoria con sus bases y programa de la oposición libre para la provisión en propiedad de tres plazas de Policía Local, encuadradas dentro de la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase de Policía Local.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los demás anuncios se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Ávila y, en su caso, en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Candeleda, 29 de mayo de 2003.—El Alcalde, José Antonio Pérez Suárez.

**11842** *RESOLUCIÓN de 29 de mayo de 2003, del Consell Comarcal de la Noguera (Lleida), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Por Resolución de la Presidencia se aprobaron las bases que han de regir el concurso libre para cubrir un aplaza de plantilla laboral fija de Conserje y la convocatoria del concurso a que hacen referencia las citadas bases.

Las bases han sido publicadas íntegramente en el BOP de Lleida núm. 66, de 29 de mayo de 2003.

El plazo de presentación de solicitudes es de 20 días naturales a partir del siguiente al de la última fecha de publicación de la convocatoria en el BOP, DOGC y BOE.

El lugar de presentación de instancias, información y consulta de las bases es la Secretaría Comarcal, en horas y días hábiles.

Balaguer, 29 de mayo de 2003.—El Presidente, Marcel·lí Güell i Camarasa.

**11843** *RESOLUCIÓN de 29 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de Petrer (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

El Ayuntamiento de Petrer convoca ocho plazas de Agente de la Policía Local, Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Clase Policía Local y sus Auxiliares, encuadradas en la Escala Básica, vacantes en la plantilla de funcionarios. Las plazas convocadas serán cubiertas, seis mediante oposición por turno libre y dos mediante concurso de méritos por turno de movilidad.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto en el Boletín Oficial del Estado.

Las Bases íntegras aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante núm. 118/2003, de 24 de mayo, y